
Depuis quelque temps, une rumeur circule, comme quoi notre piste de compétition ne serait 

plus homologuée FFSA ou Sous Préfecture ? 

Ceci est complètement faux.  

La ou les personnes qui font courir ce bruit, ont dû oublier de réfléchir, car comment voulez-

vous que nous organisions autant de courses sans autorisations préfectorales et fédérales ? 

Je vous rappelle que nous avons entre 8 et 12 courses par an et ce, depuis une quinzaine 

d'années. 

Certaines personnes n'aiment sans doute pas Soucy, possible !  

Ce n'est pas une raison pour colporter des CONNERIES. 

  

En attendant nous préparons la finale du SENS TROPHY, nous aurons j'en suis certain de 

belles courses, clôturées par une superbe remise de prix. 
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